

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Des milliers de visiteurs à la brocante de l'Amicale de l'école



Pratiquement 117 exposants sur quelque 900 mètres d'étal, des milliers de visiteurs, la brocante de l'Amicale de l'école a été un beau succès.

Après deux années de galère, dues à des conditions climatiques des plus détestables - pluie et froid - cette édition du vide-greniers de l'Amicale de l'école du RPI a connu un large succès populaire et ce, en raison, cette fois, d'une météorologie favorable.

Le vide-greniers de l'Amicale de l'école du RPI (Regroupement pédagogique intercommunal) a été un succès populaire avec des milliers de personnes qui ont déambulé dans les rues. Il faut dire aussi que les inscriptions s'étaient étoffées de manière importante lors des derniers jours de réservations, à savoir du lundi au jeudi précédant la manifestation, dès lors que les vendeurs avaient constaté que le soleil et le beau temps seraient de la partie. Et à l'heure H, on comptabilisait 117 exposants pour 883 mètres linéaires de vente.

Bien avant l'aube, les premiers exposants arrivaient, en même temps que les premiers chineurs venant faire les affaires les meilleures, tous avec comme point commun l'espoir de trouver la perle rare. Et déjà à 8 h, la rue des Forges était pleine de monde et les chineurs avaient de quoi faire, puisqu'environ un panel d'objets hétéroclites était exposé par la large centaine de vendeurs. Sur les différents stands, on trouvait en grande partie des habits notamment pour les tout-petits, mais aussi des pneus, du matériel outillage, de mécanique ou de pêche, de la vaisselle, des bibelots, des livres, sans compter nombre de bicyclettes et autres trottinettes. En ce qui concerne l'organisation, les préposés à la cuisson des frites et des grillades ont été quelque peu dépassés, cela occasionnant une longue file d'attente à l'heure des repas.

En raison de réservations importantes, il a fallu recommander frites et saucisses afin de satisfaire l'appétit de tous. C'est ainsi que 80 kilos de saucisses blanches, chipolatas et knacks ont été avalés rapidement, tout comme les 60 kilos de frites. Pour remédier à cela, les

amicalistes ont contacté des commerçants locaux qui ont joué le jeu, ce dont l'Amicale a tenu à les remercier. Du côté des exposants, les affaires ont relativement bien marché, certains étant fort satisfaits des ventes, mais tous étaient unanimes sur le fait que le temps est la chose la plus importante pour un vide-greniers réussi.

L'après-midi s'est déroulé sous une température lourde, ce qui a permis à la buvette de tourner à plein régime et à l'heure du bilan, le président Wilfried Huginn affichait un large sourire laissant augurer d'un bénéfice non négligeable.